

## RENTRÉE THÉÂTRALE 2024-2025

Le week-end du 26 et 27 octobre le Théâtre Amateur Des Auboris nous a enchanté lors de sa rentrée pour la saison théâtrale, en nous offrant, une fois de plus, des moments non comptés de rire.



« Le bonheur est dans les prés », cette comédie désopilante en quatre actes de Jérôme DUBOIS, nous présente en effet une belle brochette de personnages aux caractères bien trempés : une vieille folle, sa fille complètement givrée, et un bien charmant facteur, tout ce monde à la grande surprise d'une famille de « rurbains » (néologisme né de la contraction de néo-ruraux et ex-urbain...) venue s'installer dans un « charmant coin tranquille de notre belle campagne française ! » Enfin, charmant... à voir !

Nombreux  
sont les  
rebondissements  
qui nous tiennent  
en haleine entre  
deux éclats de  
rire. Le TADA nous  
offre ainsi de bien  
joyeux moments à  
savourer  
pleinement.  
Bravo à eux !



Si vous n'avez pu assister à ces deux séances des 26 et 27 octobre, rien n'est perdu, les dates et lieux des prochaines représentations sont sur le site : [www.theatre57-t-ada-auboris.fr](http://www.theatre57-t-ada-auboris.fr)



### LES PETITS CONCERTS

Le samedi 23 novembre l'école de musique de la CCHCPP nous à offert au foyer socio-culturel un concert de piano interprété par ces 17 jeunes musiciens.

Ce n'est pas moins de 27 morceaux successivement joués qui ont conquis le public présent, et ce avec un éventail d'œuvres de compositeurs particulièrement célèbres dont notamment Mozart, Chopin, Verdi, Offenbach, ou d'interprètes tels Yves Montand et Céline Dion.



La qualité de cette soirée musicale, selon le niveau de chacun de ces élèves - qu'ils soient débutants ou confirmés - constitue un bel encouragement pour tous.

Bravo et merci pour ces délicieux moments passés à vous écouter !



### REPAS DES AÎNÉS



Photo RL

Cette année, ce n'est pas moins de 80 personnes - organisateurs compris - qui ont partagé, en ce 24 novembre dernier, le repas des aînés.

En préambule, Joël Simon, notre édile, a souhaité à tous de profiter de ces heureux moments de convivialité et d'échanges, puis de passer d'excellentes fêtes de fin d'année. Puis ce fut une minute de silence venue honorer les servigniens et servigniennes décédés dans l'année.

Que de belles tablées pour déguster le menu particulièrement fin et copieux que M. THURINGER, traiteur, nous a amené à déguster. Que ses personnels et lui-même en soient bien remerciés ! Puis, comme la tradition s'est faite, un loto gratuit et sa douzaine de lots à gagner ont permis de poursuivre et terminer gaiement l'après midi : autant d'heureux chanceux sont repartis avec un cadeau.

Ce fut une bien belle journée appréciée de tous et toutes.

## REPAS DU CONSEIL DE PAROISSE



Le dimanche 1<sup>er</sup> décembre, le Conseil Paroissial de la Communauté de Paroisses *Notre-Dame du Chemin de l'Amitié* dont relève Servigny, a organisé au foyer socioculturel son traditionnel " MOULES-FRITES ", moment festif et goumand qui rassemble à chaque fois plus de convives !

En effet, cette journée a rassemblé près de 180 convives dans une atmosphère joyeuse et chaleureuse et appréciée comme chaque année par l'ensemble des participants.

Nous pouvons et devons remercier toute l'équipe de bénévoles qui a si bien oeuvré à la réussite de cette bien agréable journée.



La communauté de paroisses *Notre-Dame du Chemin de l'Amitié* regroupe celles de Charly-Oradour, Failly, Noisseville, Nouilly, Ogy, Retonfey, Servigny-lès-Sainte-Barbe, Villers-l'Orme et Vrémy ainsi que les villages de Coincy, Glatigny, Montoy-Flanville, Vany et Chieulles.

